
シルバーさん 

ありがとう！！   
２日間に渡って、シルバーのみなさんが、樹木の

剪定をしてくださいました。特に、１日目は、寒風吹

きすさぶ中、早朝より木々をきれいに刈ってくださ

いました。 

 

川島中のボランティア委員長の早川さん、副委

員長の吉川さん、そして、生活委員長の河口さんは、「なぜ、この仕事を始めようとしたの

ですか？」「いつからやっているのですか？」「仕事のやりがいは？」など、シルバーのみな

さんにいろいろと質問をしていました。早川さんたち２年生は、１０月に職場体験学習を行

っています。そのときに体験してきたことを生かしながら、質問しているようでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その中で、シルバーさんから、「川島中はヒマラヤスギを南側の入り口にたくさん植えて

いる。学校のシンボルのようにして、大切にしているんだね。」と言われ、３人はびっくり！！ 

まずは、ヒマラヤスギがどの木なのかを教えてもらいました。 

そして、カラスがヒマラヤスギの周りを飛び回っていることも教えてもらいました。 

（カラスの巣があったのでしょうか？ カラスは少し寂しそうでした。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 そして２日目。 

なんと、早川さんが、シルバーさんに宛てて手紙を書いてきてくれたのです。 

 

 手紙を渡そうとする３人の様子を見た２年生男子の生徒たちが、剪定のお礼を伝えよう

と、一緒に来てくれました。そして、吉川さんの合図で一緒にお礼を伝えました。 

 

 また、早川さんは、手紙を手渡しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

シルバーさんは、早川さんからの手紙を大変喜んでくださり、その場で声を出して読ん

でくださいました。聞いているみんなも、心温まる内容でした。 

 

 

後期が始まって３ヶ月。早川さんは、ボランティア委員長として、花の苗植えの活動を進

めたり、お昼の放送で市が主催するボランティア活動の参加者を募ったりなど、たくさん

の活動を工夫して行ってきてくれました。ボランティア委員長としての仕事も板につき、自

信をもって取り組んでくれています。 

後期も残すところあと２ヶ月ちょっと。委員長としての仕事を最後までやりきり、ボランテ

ィアあふれる川島中を創ってくれることを楽しみにしています。 

 

来月には、川島中のボランティア活動５０回達成者の生徒が、表彰を受けます。何人の

生徒が表彰を受けるのか。どんなボランティア活動が行われるのか。今後のボランィア委

員会の活動が楽しみです。 

 

 

 

 


